

COMPTE RENDU DE LA JOURNÉE FORMATION-RECYCLAGE DES ARBITRES DE LA LIGUE SUD/FFHM

NOVES le 26 septembre 2020

Cette journée s'est déroulée à Noves dans le cinéma de la ville mis gracieusement à notre disposition par la municipalité, ce en quoi la ligue Sud lui adresse ses sincères remerciements.

Les clubs suivants étaient représentés : ASPPTT Draguignan – HC Hyères – AS Monaco – ASLDD Toulon – HC Marseille – HC Pelissanne – La Compagnie de la barre – EEA Monteux – Avignon Sorgues Haltérophilie – CHC Mondragon – Unbroken – Istres sports haltérophilie.

Ce qui représente 33 personnes, dont notre conseiller technique Florin NICOLAE.

La matinée a été réservée à la révision du règlement arbitrage international (IWF) et aux dispositions particulières pour le niveau national (règlement technique FFHM). Les intervenants ont été le Président de la commission d'arbitrage de la ligue Sud Marcel FAUCHER, épaulé par Lionel REYNAUD (Président de la ligue Sud/FFHM) et Jean-Luc LEBAGUE (Vice-Président de la ligue), qui à cette occasion a indiqué les dispositions applicables aux entraînements et compétitions dans le cadre de la prévention du risque d'infection par le Covid.

Après la pause déjeuner d'un plateau repas offert par la ligue à tous les participants, l'après-midi fût consacrée aux examens théoriques d'arbitre haltérophile, aux niveaux Régional et National, sous forme de questions à choix multiple (QCM).

7 personnes étaient candidates à l'épreuve d'arbitre régional (50 questions) :

- Emmanuelle TERRISSE (AS Monaco), reçue (48/50 pts) ;
- Daniel DEBARROS (Istres sports Haltérophilie) reçu (48/50 pts) ;
- Noémie MALDONADO (HC Marseille), reçue (47/50 pts) ;
- Jean Luc LEGRAND (Istres sports Haltérophilie) reçu (46,5/50 pts) ;
- Tya RIPPLINGER (Istres sports Haltérophilie) reçue (45/50 pts) ;
- Vincent GIANOTTI (EEAR Monteux) reçu (45/50 pts) ;
- Fadel BENTALEB (HC Hyères) recalé (43/50 pts).

2 personnes étaient candidates à l'épreuve d'arbitre national (75 questions) :

- Nathalie DEBARROS (Istres sports Haltérophilie) reçue (68/75 pts) ;
- Mathieu LLORENS (ASPTT Draguignan) recalé (58,25/75 pts).

À l'issue de la divulgation des résultats, la journée s'est clôturée à 16 h.

Nous remercions également notre Président de ligue pour l'organisation de cette journée et la qualité d'accueil.

Le président de la commission régionale d'arbitrage
Ligue SUD
Marcel FAUCHER

